

París, 24 de enero de 1968

Sr. Don Claudio Sánchez-Albernoz
Buenos Aires

Mi querido Presidente y amigo: Espero que su salud siga mejorando y que lo tendremos con nosotros en la nueva fecha fijada. He cumplido su encargo relativo a su correspondencia; desde la propia Ciudad Universitaria, donde he estado esta mañana, se le han reexpedido por vía aérea don cartas: una de Ureña (Pamplona) y otra de Arias (Roma). Le incluyo otras dos, de Bruselas. Queda allí todavía una voluminosa, bajo sobre de tamaño de medio pliego, que envía Editorial Daimou, Manuel Tamayo, Provenza 284, Barcelona, no sé si será carta o impresos puesto que viene cerrada, así es que antes de remitírsela espero la nueva carta de Vd. donde me dirá lo que decide. En lo sucesivo para ganar tiempo la Señora Fort le reexpedirá desde allí el correo a medida que se reciba, siempre por vía aérea, y si tiene alguna duda en algo me consultará por teléfono y yo iré si es preciso, además de que yo también la llamaré cada cinco o seis días. No ha llegado para usted, ni allí ni aquí, nada de Méjico sobre el asunto del Colegio Madrid... pero aquí he interrumpido la carta para hablar con Maldonado por teléfono y medice que lo recibí él hace ya días y que sin abrirlo se lo remite hoy mismo a usted, certificado y por avión, naturalmente.

Si me da tiempo le enviaré con esta carta la Orden de prórroga del presupuesto último para los meses de enero y febrero de este año, y ya se han dado instrucciones a Feduchy para que siga enviando a su cuenta en París su módica asignación.

No hay nada más de particular. Que se mejore pronto y del todo, crea que si mi voluntad influyera en su curación ya estaría usted bueno y volando para París. Hasta pronto, con un fuerte abrazo a su buen amigo